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◎司会　　　　　SAA・親睦委員　初野 �人 修自 �◎幹事報告　　幹事田崎博美 【配布物】 ○ロータリーの友3・4月号 
◎開会点鐘　　　　　　　　　　会長　入、 

◎国歌「君が代」斉唱 【回覧】 

ロータリーソング「我らの生業」 � �○ガバナー月信3月号 

敏 �○台湾地区大会中止のご案内 ○ハイライトよねやま240号 ソングリーダー　菊池 
一一¥◎「四つのテスト」唱和 

有人 �○バギオだより77号 ○ロータリー手帳お買い上げのお願い SAA・親睦委員　初野 

◎お客様紹介　　　　　　　　　会長　入沢 �修自 �○インターアクト年次大会報告書 【その他】 

本日のお客様はございません 
○本日の例会の会報は、後日、各会員に郵送いた 

◎会務報告　　　　　　　　　　会長　入沢 �修自 �します。 ○他クラブ例会変更は事務局にお問い合わせくだ 

【3月18日の臨時理事会報告】 
り した。 します。 を募り、 掲載 を等ク した。 が、次 、換来日 当こおい 会員を �さい。 【当面の例会休会に関して】 今年度最後の幹事報告になるかも知れませんので、 一言ご挨拶をさせていただきます。 『私が今年度の活動計画書に載せたのは「ロータリ アンはわかり合える」という言葉でした。今、新型 コロナウイルスと戦っている我々社会は、人と人と の接触を避けようとしており、これは、人と人との 信頼関係を破壊するかも知れない大きな副作用が あると危惧しています。東京多摩グリーンロータリ ークラブでも、当面、例会を開催できないことでし ◆田崎幹事からのご案内のとおり、4月1日 

活動計画どおり例会を行うことが決定しま 

但し、食事・卓話はナシとして時間短縮と 

◆営間事務局員の後任として、会員からの. 
コミュニティー新聞のタウンニュースに募 

の上、厳正な審査の結果、「松下ひろみ」 

ラブの新事務局員として迎えることとしま 

◆予定とおりに実施できるかはまだ不透明で 
(　年度は、多摩東グループ内における青少年 

学生受入れホストクラブの年です。当クラ 

て、来日生のカウンセラーとして、森本由 
よっ。 

任命しました。 しかし、私は、ロータリアンであればわかり合える 
【4月1日(本日例会前)の定例理事会報告】 

隼、当面 �と信じています。これまで30年間続いてきたクラ ブの結束は、新型コロナウイルスぐらいで破壊され ◆世の中の情勢を鑑み、入沢年度は、次週以 

例会を休会といたします。 
ミ変わり �るものではないと信じています。 いつの日か、例会を再開できるその日まで、我が東 但し、毎月理事会は開催し、世の中の情勢 

次第、例会再開の機を図ります。 
とする �京多摩グリーンロータリークラブに所属していた という事実をよりどころとして、この困難な社会情 ◆5月27日に予定されている座禅例会は中 

ことで決定しました。 

、京王プ �勢を耐え抜いていきましょう。 それが、今年度幹事を拝命した私の最後の願いで 同日、仮に例会の開催が可能になる場合~ 

ラザホテル多摩にて行います。 
一木等) �す。』 

◆休会中の事務局員の勤務形態(勤務日: 

については会長・幹事に一任いただくこ

を得ました。

例会場　京王プラザホテル多摩　例会日水曜日12 : 30へ

事務局　〒206-0033　多摩

市落合1-43　京王プラザホテル多摩5 6 1号

とで承認

最終例会18:30一　会長入沢修自　幹事　田崎博美　会報・記録委員長守田　亨

副委員長　大松誠二　委員　関岡俊二　森本由美　林田敏誠伊藤綾乃
菊池　敏　福岡　均　HP: http://mw.tamagrc.join-uS..jp/



◎次年度会務報告　　　会長エレクト　峯岸　忠

新型コロナウイルスにより、我がクラブも大きな影響

を受けております。

◆次年度の活動計画書は6月一杯に完成することが

できるかどうか不透明です。

クラブ運営連絡会議も実施しなければならないの

ですが、新型コロナウイルスの状況を見ながら、改

めて皆様にご連絡いたします。最悪の場合は、各委

員会の活動計画を、委員長お一人で考えていただく

等の運びになるかも知れません。

◆クラブ組織一覧表は完成しておりますが、本日の会

報と併せて、皆様に郵送いたします。

【委員会報告】

◎出席報告　　　　出席奨励委員会　足立　潤三郎

会員総数　　　　　　　　　　29名

出席義務免除者　　　　　　　　7名

出席者数　出席義務者　　　　15名

出席免除者　　　　　5名

計　　　　　　　　　　　　20名

出席率　　　20/29　二　74. 07%

◎ニコニコBOX

ニコニコBOXはお休みです。

◎ゴルフ同好会　　　　　　　　　　　　菊池　敏

多摩市社会福祉協議会より「チャリティゴルフ大会の

参加募集」のご案内を受けています。

新型コロナウイルスの影響が心配されますが、現時点

で開催日は6月22日(月)です。

本日から5月までくらいまでに申し込みが必要です。

当面、例会が開催されませんので案内の書面を「会

報・クラブ組織一覧表」と併せて皆様に郵送いたしま

す。当面、例会が開催されないので、参加希望者は各

自で多摩市社会福祉協議会に申込みをしてください。

協賛金は、クラブより10,000円(去年と同額)です。

◎国際平和フェローシップ担当カウンセラー　堤　香苗

国際平和フェロー留学生のビビアンさんについて、

先々週週の金曜日に急遽各国より、チケットの取得が
できることを条件として全員の帰国命令がでました。

日本に留まる方法もあるようですが、ビビアンさんは、

母国ブラジルに60歳のお母様の他にご高齢の親族も

いらっしゃることから、悩んだ末にチケットが取得で

きれば帰国することをご決断されたことの報告を受

けました(挨拶に行けないお詫びと併せて)。

日本に留まる場合、 ICUはオンラインでの授業を4月

以降続けていくとの方針があり、学位は問題ないと思

われますが、奨学金等の精算について国際RCと協議

中とのことです。

会長　入沢　修自


